



Pièces	5 Pièces
Superficie	198 m²
Référence	84902678
Prix	980 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

Notre agence vous propose cette villa situé au grand duc avec vue panoramique sur l'esterel au sein d'une résidence de standing. Elle se compose comme suit:au rdj, une belle pièce de vie lumineuse avec salon/séjour cathédrale, cuisine et Véranda se prolongeant sur la terrasse avec piscine. Puis une bibliothèque, un cellier, une buanderie et un double garage. A l'étage un bureau, deux chambres en suite dont une avec terrasse tropézienne, possibilité création d'une mezzanine. Exposé sud-ouest, au calme et sans vis à vis, résidence sécurisé avec gardien, piscine, tennis et salle de fitness. In ...

Our agency offers you a preview of this villa with panoramic views of the esterel in a luxury residence. It is composed as follows: on the ground floor, a lovely, bright living room with cathedral ceiling living room, kitchen and veranda opening onto the terrace with swimming pool. Then a library, storeroom, laundry room and double garage. Upstairs, an office, two en suite bedrooms, one with a roof terrace, and the possibility of creating a mezzanine. South-west facing, quiet and not overlooked, secure residence with housekeeper, swimming pool, tennis court and fitness room. In fine, for more ...

IN FINE PROPERTIES

775 avenue de la Plaine - 06130 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

